

Madrid, a 4 de marzo de 2024

Estimado/a compañero/a rotario/a:

Para tu conocimiento, adjunto te envío el informe de la Fundación Humanitaria de los Rotarios Españoles (FHRE) correspondiente al año rotario 2022-23, así como la Memoria Oficial del año anterior, donde podrás leer la actividad que venimos desarrollando.

La FHRE es una ONG para el Desarrollo creada en el año 2003 y registrada en el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, nº1633 el 10 de Marzo de 2014 y, también, inscrita en la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo. Esto nos hace posible presentarnos a todas las convocatorias de las Comunidades Autónomas, Diputaciones y Ayuntamientos en los que estemos registrados, para conseguir ayudas muy importantes para realizar proyectos, tanto sociales como de Cooperación Exterior.

También está acogida a la Ley 49/2002 de 23 de Diciembre sobre el Régimen Fiscal de las Entidades sin fines lucrativos y de los incentivos fiscales al Mecenazgo, lo que nos permite emitir certificados de las donaciones recibidas, tanto a personas físicas como a jurídicas, a efectos de deducciones fiscales.

La FHRE nace como instrumento que pueda dar protección jurídico y fiscal a todos los clubes españoles y ayudar a La Fundación Rotaria a obtener más ingresos (Un rotario que haga una donación de 100\$ para el programa Cada Rotario cada año, va a recuperar 80\$ y si la hace para obtener un Paul Harris, podrá recuperar la mitad aproximadamente.

Este año se han cumplido todos los objetivos que nos habíamos fijado en nuestro Plan de Actuación trianual. Observarás, como año a año, crecemos de forma importante, hemos expedido más de mil certificados a efectos fiscales a más de mil donantes, se han firmado multitud de convenios, hemos conseguido grandes ayudas presentándonos, en nombre de los clubes que lo solicitan, a convocatorias de ayudas en varias comunidades autónomas y a grandes empresas y, sobre todo, hemos dado protección jurídica y fiscal a todos los clubes rotarios españoles y a sus socios.

Cantidad de proyectos realizados por los clubesno habrían podido realizarse de no existir la Fundación Humanitaria.

Creo que lo mejor para que se entienda bien sería poner un ejemplo ya realizado en Las Palmas de Gran Canaria, para realizar una Terraza Solidaria en el Hospital Materno Infantil, para que los niños allí ingresados tuviesen una vida más fácil y alegre.

La FHRE intervino desde el primer momento actuando en nombre de todos los clubes canarios y:

- Firmó el acuerdo, en representación de los clubes, con el Servicio de Salud Canario.
- Firmó un convenio con la UD Las Palmas, que hizo una donación importante.
- Firmó el contrato con el arquitecto de la obra.
- A través de la cuenta de FHRE se recibieron las donaciones, algunas de ellas en especie, y se expidieron los certificados de donación.
- Se hicieron las retenciones oportunas a los profesionales.
- Se pagaron todas las facturas.
- Se entregó la obra al Servicio de Salud.

Solo a efectos informativos, decir que la FHRE ha recibido en los últimos 2 años, la cantidad de **767.354,46** € en las convocatorias de ayudas de las administraciones públicas para proyectos de cooperación exterior, a lo que hay que añadir en el mismo periodo los donativos recibidos, que fueron de **1.884.975,44€.**

La Fundación se financia de la contribución que aportan los rotarios de los Distritos 2201 y 2203, un euro/rotario-mes, según acuerdo aprobado por amplias mayorías en Conferencias de Distrito, hace ya varios años.

En el Distrito 2202, solo unos pocos clubes aportan directamente está cantidad a la FHRE. Además, en estos últimos años, la cantidad va decreciendo paulatinamente, entendemos que por la falta de conocimiento que tienen sobre lo que la FHRE puede hacer para ayudarles.

A los rotarios de los Distritos 2201 y 2203 nos gustaría que vuestro Distrito vuelva a ser una parte importante de la FHRE como fue en su creación, que podamos registrarnos en vuestras administraciones públicas y que podamos duplicar el número de proyectos que llevamos a cabo los clubes rotarios españoles.

Te saluda atentamente,

Fdo.: Isidoro Ales Gómez

Presidente